



いしづえ

教育目標 「知性を磨いて個性をのばそう」「敬愛の心を深めて良い市民になろう」「勤労を愛し責任を果たそう」

6月は「いじめ解消・暴力根絶旬間」「ふれあい月間（いじめ防止強化月間）」でした。生徒には「嫌な思いをしていないか」「いじめを見かけていないか」等のアンケートをとり、対応を進めてきました。1年生では弁護士による「いじめ予防授業」、2年生では「いじり」について考え、まとめたものを廊下に掲示しました。さらに全学年による「生命尊重」を扱った道徳科の授業も実践し、命の大切さについて学習を進めてきました。ご家庭でも何かお気付きの点があればお知らせください。



人にはそれぞれ特性があります。互いに協力し認め合うことを通して、安心した学校生活を送ることができます。ストレスを抱えてしまい、自分のことだけにしか目が向いていない状態では、人間関係はうまくいきません。相手の視点から考えることで「心のゆとり」がもて、自分も相手も大切にしていくことにつながります。自分自身の心の持ち方は、自分で自由に決められます。目の前の状況は変わらなかったとしても、心の持ち方次第でその状

況の受け止め方や周囲の人たちとの向き合い方、今後の自分の行動の在り方を変えていくことはできます。しなやかに、そして柔軟に考え方行動していく力を身に付けていくことも大切です。

●本校の校内研究について

今年度の本校の校内研究のテーマは「道徳科の授業力向上」です。道徳科の授業は、週に1回年間35時間実施します。学習内容は4つの項目に分かれています。その4項目とは、◆「主として自分自身に関すること」◆「主として人との関わりに関すること」◆「主として集団や社会との関わりに関すること」◆「主として生命や自然、崇高なものとの関わりに関すること」です。

道徳科の授業では「考える・議論する道徳」が求められています。生徒が自分自身の問題として捉え向き合い、自分で感じ考えます。その後、話し合いを通して、友達や先生の多様な感じ方・考え方と出会い、新たな気付きを通して、自分の考え方をより明確にしていくことになります。そのことを繰り返すことが、道徳科の目標である「自己の生き方を考え、主体的な判断の下に行動し、自立した人間として他者と共により良く生きるための基盤となる道徳性を養う」ことにつながっていくのです。道徳科の授業は、正解を求めるものではありません。16日（水）には全学年で「二通の手紙」の題材を考えます。（I組は別題材）9月に入ると道徳授業地区公開講座が行われます。保護者や地域の皆様との意見交換会の時間もあります。ぜひ最近の子どもの様子を含め、道徳科に関する様々な意見を交えてお話しできればと考えております。

●夏季休業中に生徒の皆さんに取り組んでほしいこと

7月19日（土）から夏休みに入ります。3年生は進路に向けて、より学習に取り組む時間が多くなるでしょう。今までの夏休みの中で「一番勉強した」と言える夏であってほしいと思います。1,2年生は宿題や部活動等を計画どおりに進めて、後から慌てない生活を過ごしてください。大切なことは、朝早く起きること、食事をしっかりとること、よく寝ることです。猛暑が続きますので、体調管理をしっかりして無理のない生活を心がけてください。

それから、ぜひ普段の学校生活では体験できない学習に取り組んでください。「ボランティア活動」「地域での奉仕活動、お祭りのお手伝い・参加」「旅行での体験活動」「読書」「探求する活動」等あげられます。自分でやってみたいこと、取り組んでみたいことに挑戦し、感謝の気持ちを忘れず、達成感のある夏休みにしてください。時間は皆に同じにあります。この時間をどう過ごすかが大切です。8月28日の2学期の始業式で、たくましく成長した皆さんと出会えることを楽しみにしています。

普通救命講習(第2学年)(6月12日)



進路説明会(6月13日)

3年生全員と全校の保護者(希望者)へ、進路に対する取り組みについて説明いたしました。



【お願い】

7月18日(金)に終業式を行い、7月19日(土)から8月27日(水)は夏季休業日となります。夏季休業期間中のご相談や、怪我・事故・引っ越し等のご連絡は、
平日8:15~16:45

Tel:042-523-4328

へ、お願いいたします。なお、8月8日(金)および12日(火)~15(金)は閉校日のため、教職員は不在となっておりますので、緊急の際は立川市役所(042-523-2111)教育委員会宛てにご連絡をお願いいたします。また、下の二次元コードをスマホ等で読み取っていただくと、多くの相談窓口をご覧いただけます。ご参考にしてください。

不安や悩みがあるときは...一人で悩まず相談しよう。



保護者向け相談窓口一覧



「どうしたの?」
一声かけてみませんか。

立川市民科の授業です。皆、真剣な表情で取り組んでいました。

TBS『THE TIME,』に出演

7月9日(水)TBS『The Time,』という番組の6:27頃から放送された「全国中高生ニュース」にて、3年富樫さんが取り上げられ、富樫さんにインタビューするという内容で、3年松本さん、金子さん、千々和さん、2年槙さんも出演しました。

放送時間は3分ほどでしたが、撮影はとても暑い中、4時間行われました。お疲れ様でした。



撮影時の様子



【7月の予定(後半)】

- ・16日(水):道徳講師授業参観
- ・17日(木):大掃除
- ・18日(金):終業式、安全指導、通知表配布
- ・22日(火)~28日(月):三者面談(全)

【8・9月の予定(前半)】

- ・8月28日(木):始業式
- ・9月2日(火):避難訓練
- ・3日(水):一斉委員会・学力テスト(3年)
- ・4日(木):中央委員会
- ・5日(金):立会演説会リハーサル
- ・6日(土):学校公開④・道徳授業地区公開講座
- ・8日(月):立会演説会・生徒会役員選挙
- ・9日(火):職場体験事前訪問(2年)
- ・11日(木):⑥後期委員会・係決め
- ・12日(金):立川市民科公開講座(1・2年)

【お知らせ】

3年小杉リリイさんが、中学校体育連盟テニス専門部の関東大会に出場することになりました。ぜひ、全国大会出場に向けて頑張ってください。

また、関東テニス協会主催の「第99回関東ジュニアテニス選手権大会」にも出場します。